

**Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 26.06.2013 folgenden**

## **Beschluss**

*„Der Studentische Konvent möge sich gegenüber der Mensaverwaltung dafür einsetzen, dass die Mensa einen Monat lang den ‚Veggie-Donnerstag‘ als Modellversuch durchführt. Nach Ende des Monats sollen die Mensagäste einen Fragebogen erhalten, bei dem sie gefragt werden, ob das Projekt fortgeführt werden soll. Dabei ist insbesondere zu fragen, ob der ‚Veggie-Donnerstag‘ nicht mehr, wöchentlich, zweiwöchentlich oder monatlich stattfinden soll.“*



Florian Lessing  
Vorsitzender des Studentischen Konvents